

# LA AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE VISITA HOY LAS INSTALACIONES DEL CENTRO COMERCIAL ÁREA CENTRAL EN EL SANTIAGUÉS POLÍGONO DE FONTIÑAS

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) desarrollará hoy, lunes 20 de enero, una campaña de donación en las instalaciones del Centro Comercial Área Central-Fontiñas (Santiago), con el objetivo de incentivar la participación de sus usuarios y usuarias, así como de todo el vecindario desde el barrio compostelano. De este modo, una unidad móvil de la ADOS estará estacionada delante de la cabina de información en la escalera de acceso al hipermercado Alcampo de las 09:30 a las 14:30 y de las 15.30 a las 21:00 horas.

Destacar que Área Central es un punto de referencia constante en las campañas de donación de sangre desarrolladas por la Agencia ya que, desde el año 1993, tiene visitado varias veces al año las instalaciones comerciales, obteniendo, en el transcurso de estas visitas un total de 14.743 donaciones de sangre. ADOS quiere agradecer a la gerencia del Centro Comercial Área Central su colaboración y compromiso con la donación de sangre, ya que con su participación en las campañas de donación no solo contribuye a la consecución de un elevado número de donaciones de sangre, sino que permite la creación de una conciencia social favorable a la donación de sangre.